

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 19. September 2018

Strassenreinigung

Die nächste mechanische Strassenreinigung der Firma Herzog Transporte AG findet am Freitag, 21. September 2018 statt. Wir bitten die Anwohnenden, ihre Motorfahrzeuge nicht am Strassenrand abzustellen und danken im Voraus allen Strassenbenützern für ihre Rücksichtnahme.

Defibrillator – vorübergehender Standort am Schupfart Festival

Der Defibrillator der Gemeinde, welcher beim Dorfladen installiert ist, wird über das Wochenende von Freitag, 21. bis Sonntag, 23. September 2018, beim Flugplatz am Schupfart Festival deponiert. Aus diesem Grund ist im Aufbewahrungsschrank beim Dorfladen ein entsprechender Hinweis hinterlegt. Ab Montag, 24. September 2018 ist der Defibrillator wieder im Aufbewahrungsschrank beim Dorfladen deponiert.

Schupfart Festival 2018 – temporäre Aufhebung Fahrverbot am Staffelweg

Der Gemeinderat hat dem Velo-Moto-Club Schupfart, für die Zeit des Schupfart Festivals, d.h. von Freitag, 21. bis und mit Sonntag, 23. September 2018, die temporäre Aufhebung des Fahrverbotes am Staffelweg bewilligt. Den betroffenen Anwohnern wird für ihr Verständnis bestens gedankt.

Schupfart Festival 2018 – temporäre Verkehrsmassnahmen

Dem Velo-Moto-Club Schupfart ist von der Kantonspolizei Aargau die Durchführung einer Veranstaltung, mit diversen temporären Signalisationsänderungen bzw. Verkehrsanordnungen auf öffentlichen Strassen und Verkehrsflächen des Kantons Aargau, von Freitag, 21. September bis und mit Sonntag, 23. September 2018, bewilligt worden. Entlang der Kantonsstrassen werden temporäre Signale / Wegweiser und Hinweistafeln aufgestellt. Die ungehinderte Benützung von abgesperrten und reduzierten Teilstrecken, ist für Rettungsfahrzeuge jeglicher Art (Sanität, Feuerwehr, Polizei etc.) jederzeit zu gewährleisten. Nach Ende der Veranstaltung werden die Signale wieder entfernt.

Stellenverzicht Leiterin Einwohnerdienste – erneute Stellenausschreibung

Die per 1. Dezember 2018 angestellte Leiterin Einwohnerdienste, hat dem Gemeinderat vor Stellenantritt ihren Stellenverzicht bekannt gegeben. Der Gemeinderat sowie die Gemeindeangestellten bedauern diesen Entscheid sehr. Aus diesem Grund wird die Stelle erneut zur Wiederbesetzung ausgeschrieben – das detaillierte Stelleninserat ist auf der Homepage der Gemeinde aufgeschaltet.

P. Pfister AG – Einladung zum Tag der offenen Tür, Samstag, 29. September 2018

Die Firma P. Pfister AG, Kehricht- & Grüngutentsorgung, Oeschgen, führt am Samstag, 29. September 2018, von 10.00 bis 17.00 Uhr, einen Tag der offenen Tür durch. Dabei bietet sich der Bevölkerung die Möglichkeit, Einblicke in den Betrieb zu erhalten. Besuchern werden die Fahrzeuge sowie die Arbeiten nähergebracht – lernen Sie die Mitarbeitenden kennen, die täglich den Abfall einsammeln. Gerne werden auch Fragen rund um die Entsorgung beantwortet und es wird aufgezeigt, was mit dem Abfall und dem Grüngut geschieht. Anschliessend geniessen die Interessierten in der Festwirtschaft ein kühles Getränk, Wurst vom Grill, Kaffee und Kuchen.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 18. September 2018/JST